



Liebe Vereinsmitglieder,

das bevorstehende Weihnachtsfest möchten wir zum Anlass nehmen, uns bei euch ganz herzlich für die breite Unterstützung unseres Sportvereins in diesem bewegten Jahr 2020 zu danken.

Die Corona-Pandemie hat uns als Sportverein seit Mitte März vor große Herausforderungen gestellt. Unsere vielen Übungsleiter, Trainer, Betreuer und Spartenleiter haben über die vielen Monate hinweg mit großem Engagement Trainingskonzepte, Hygienepläne, Konzepte für die Durchführung des Spielbetriebes und vieles, vieles mehr für euch entwickelt und immer wieder den geänderten Vorgaben angepasst. Ihr Ziel war es, insbesondere für unsere kleinen Mitglieder weiterhin Sport anbieten zu können und ein bisschen Normalität zu vermitteln. Diesen außergewöhnlichen Einsatz für unsere großen und kleinen Mitglieder und unseren Verein wissen wir sehr zu schätzen.

Aber genauso möchten wir uns bei unseren über 800 Mitgliedern bedanken, dass sie den TuS Felde auch in der aktuellen zweiten Welle der Corona-Pandemie mehrheitlich mit ihrer Vereinstreue unterstützen. Nur durch eure breite Unterstützung war es uns bisher möglich, die Übungsleiter und Trainer weiter zu halten und die Fixkosten, die dem Verein auch ohne Sportbetrieb entstehen, tragen zu können.

Leider wird uns die Pandemie auch weiterhin in Atem halten und unser aller Leben, Arbeit und Freizeitgestaltung bestimmen. Dies wird uns allen auch künftig viel Zeit, Geduld und Mühe abverlangen. Wir hoffen sehr, dass ihr auch weiterhin dem TuS die Treue haltet.

Wir wünschen Euch und Euren Familien besinnliche Weihnachtstage, einen guten Rutsch in ein zufriedenes Neues Jahr 2021 und bleibt vor allem gesund.

Herzlichst

die Geschäftsstelle und der Vorstand des TuS Felde

Felde, im Dezember 2020

